



こんにちは



西箕輪保育園です

西箕輪地区の皆さんへ

日ごろから地域の皆様には大変お世話になっております。
保育園では楽しい活動が沢山ありました。寒さに負けず、元気いっぱいの子どもたちです。



餅つきをしました。

給食室で蒸かしてもらったもち米を力を合わせ、「よいしょ〜！」の掛け声でお餅つき。地域の皆さんやおばあちゃんにも手伝ってもらって美味しいお餅が出来ました。きな粉、ごま、あんこで味付けし、お腹いっぱい食べました。



地元の伝統芸能「羽広の獅子舞」を見ました。



地元、西箕輪地区に400年もの昔から伝わる『羽広の獅子舞』を見ました。保存会の皆さんが来て下さり、400年以上昔から伝わる、静かな舞から勇壮な舞まで5種類の舞を舞って下さいました。子ども達は普段お目にかかれない獅子舞を熱心に見ていました。今回は20代の若い舞手や囃子方もいらっしゃり頼もしさを感じると共に保育園のお友だちの中にも将来この、伝統文化を継承してってくれる子が出てくると嬉しいですね。

由紀さおりさんの 「童謡で伝える会」 がありました。

1月24日(土)に歌手の由紀さおりさんをお迎えし、「童謡で伝える会」開催しました。懐かしい童謡を歌ってくださったり子ども達の歌う童謡を歌ってくださったり、子ども達の歌う童謡をお聞きになり歌唱指導をしてくださったほか、子育てで大切にしたい子どもとの時間などのお話もしていただきました。



由紀さんは現代の音楽はパフォーマンス、振り付け、衣装など目で見て楽しむ時代になってしまっているけれど、唄われている歌詞から、歌詞に込められたいろんな思い、言葉の奥に秘められたものまで感じてほしいというお話もしていただきました。参加された親御さんからも「由紀さんの歌とお話、とても素敵で感動しました。」「日々子どもと一緒にいられる時間を大切に過ごしたいと思いました。」など沢山の感想を頂きました。



先日西山の鬼から2月3日にや
って来ると手紙が届きました。
今、節分に向けて準備中です



2月4日(水)年少・未満の
かわいい集まりがあります。
只今練習中！

